



La salle polyvalente s'appelle désormais la salle Rosa Parks !

publié le 19/12/2019

Par 270 voix pour elle, contre 206 pour Simone Veil, les élèves du collège La Fayette et l'ensemble de la communauté éducative ont décidé d'attribuer le nom de cette militante noire étasunienne contre la ségrégation raciale à une salle emblématique du collège. C'est symbolique, mais c'est un pas en faveur de la visibilité des femmes, ces grandes oubliées de l'Histoire.

 [vote par classe](#) (PDF de 47.4 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.